



「やさしく かしく たくましく」

今年初めての参観日 たくさんの来校、ありがとうございました。

4月24日(木)は今年度初めての参観日でした。始業式、入学式から約2週間がたっていますが、ここまで、子どもたちは、新しい学級で緊張しながらも、「頑張りたい」気持ちをしっかり表しながら、とてもよいスタートを切っています。参観日当日は、各クラスでこの頑張りたい気持ちがたくさん見られたのではないのでしょうか。我々教職員も、子どもたちのこの「頑張りたい」を大切にしながら、一人一人の力を伸ばすために、学級全体で頑張れる雰囲気づくりや土台づくりを進めています。PTA総会でもお願いしましたが、ご家庭と協力しながら、子どもたちの「頑張りたい」を応援していきたいと思っておりますので、準備物の確認を一緒にしていただいたり、学校での様子をしっかりと聞いて「頑張っているね」とお声かけいただいたりする等、ご家庭での支援や応援をよろしくお願いいたします。



7年ぶりの遠足 なかよし班ごとに東郷湖臨海公園に行きました。

5月2日(金)に、羽合小学校としては7年ぶりの遠足を行いました。565人の全校児童が校外で活動するので、安全に歩くことができるか、トイレは大丈夫か、体調面で心配な児童はどうするのか等、たくさんのことを考えて今年の計画を立てました。当日、明け方から雨が降っていたので心配しましたが、学校を出発する30分前には青空が広がり、無事、なかよし班ごとに出発することができました。この遠足中、各班では、上学年と下学年がペアとなるように、しかも道路側が上学年となるよう工夫して並ばせている姿、1、2年生に声をかけながら歩いたり、クイズラリーをしたりする姿、地域ボランティアの方にしっかりとあいさつする姿等、遠足を実施してよかったと感じる姿をたくさん見ることができました。異学年での校外活動+地域ボランティアと方々の協力で、また一つ子どもたちのよいところを伸ばすことができたと感じました。

